



優雅な動きのマスゲーム

台風になげず運動会

大明神優勝、驚異の高得点

2位草原、3位天辰

9月9日、第28回平佐西地区大運動会が台風の通過に伴う雨の影響によりやきもきする中、初めての試みとして平佐西小学校体育館で開催されました。

競技種目は4種目、2チームずつの出場のタイムレースの順位付けで変則ルールでしたが、応援席と接近したことなど、かえって一体感が増し、天気の影響を受けたものの思いがけず楽しく盛り上がった運動会となりました。

優勝は4種目中3種目を1位で終えた大明神が、2位は草原、3位は天辰でした。

【体育部】



屋内は応援が近いだけに緊張します。がんばれ



日常の会話の様子です



映画の感想を語り合う皆さん

好評「徘徊ママリン 87歳の夏」上映会

認知症なども温かく受け入れられる社会づくりを示唆

8月25日国際交流センターコンベンションホールで、映画「徘徊ママリン 87歳の夏」上映会を、午前、午後の2回上映しました。

認知症の母と、娘の生活を描くこのドキュメンタリー映画は、大阪に住む親子と、それを温かく見守る社会を描く秀作で、今からのコミュニティづくりについて非常に考えさせられるテーマを含んでいました。

今回は平佐西地区のみならず、市の内外からも関心を寄せられ、一般の方々や福祉関係、身内に認知症の家族を抱える方など、多様な皆様に鑑賞していただきました。今後の社会づくりを考える上で、とても良い参考になったという、嬉しい感想もいただきました。

【保健福祉部、高齢者介護予防事業】



あそこに見えるのなんだろう？



みんな楽しそう、出発しまーす



海岸沿いは南国気分



海岸まで急げ急げ(薩摩高城駅)

【青少年育成部】

わくわくどきどき おれんじ鉄道の旅

8月26日、47名で「おれんじ鉄道の旅」を実施。今年は川内駅から出水駅まででしたが、天気にも恵まれ約3時間の列車の旅を楽しみました。走り出すとみんな窓に釘付け。流れる景色を親子で楽しそうに見ていました。帰りには薩摩高城駅でしばし停車。海の香りを楽しみました。

交通安全法令講習会の案内

免許の無い方、お子様、また他地区からも可。どなたでも参加できます。参加の方には粗品のプレゼントあり！元気度アップカードもお持ちください。

日時：10月5日(金) 19:00~

場所：国際交流センターコンベンションホール



市職員から市道整備計画を聞く住民の皆さん

市道横馬場田崎線整備計画明らかに

8月27日川内駅東口アクセス道路整備事業市道横馬場・田崎線整備計画に関する説明会が国際交流センターで開かれました。これはマルナカ平佐店前の交差点から、ふれあいランドリー川内平佐店前の交差点までが市道拡幅されるものです。

当日は計画地に住む人など多くの方が来場されました。今後測量、建物調査、用地交渉など進め、完成までには、10年ほどかかる見込みです。



絵手紙交流事業で平佐保育園を訪問

8月28日、保健福祉部で、平佐保育園を訪問しました。この「絵手紙交流事業」は、子どもたちに絵手紙を描いてもらい、敬老の日に合わせて地域のお年寄りを訪問し、その絵手紙をお渡しするものです。当日は50名の子どもたちが色塗りに取り組みました。この絵手紙は保健福祉部でお預かりして地区の民生委員を通じて届けられることになっています。また、生涯学習フェアで展示する予定です。

【保健福祉部】

11月11日(日)は生涯学習フェア

第33回平佐西地区生涯学習フェアが、11月11日に開催されます。

特別ゲストに熊本市に在住され中国の民族楽器「二胡」奏者の劉福君氏を招き、演奏していただくことになっており、鑑賞できる貴重な機会となります。ご家族、お友だちお誘いあわせの上おいでください。

お知らせ 川内中央中学校吹奏楽部定期演奏会

日時：9月23日(日)開場13:00、開演13:30

場所：川内文化ホール